

Schleswig-Holstein

Neue Datenschutzbeauftragte

[20.07.2015] Marit Hansen ist die neue Landesbeauftragte für den Datenschutz Schleswig-Holstein. Sie folgt auf Thilo Weichert.

Der schleswig-holsteinische Landtag hat jetzt Marit Hansen zur Landesbeauftragten für Datenschutz gewählt. Wie das Unabhängige Landeszentrum für Datenschutz Schleswig-Holstein (ULD) meldet, folgt Hansen auf Thilo Weichert, der das Amt über zwei Amtsperioden ausgefüllt hat. Nach insgesamt 17-jähriger Arbeit für den Datenschutz verlässt er nun das ULD. Marit Hansen war seit 2008 die Stellvertreterin von Thilo Weichert. Laut der Meldung wird mit ihr in Deutschland zum ersten Mal eine Informatikerin Datenschutzbeauftragte. Zu ihren Schwerpunkten im ULD gehören die Konzeption und Gestaltung von rechtskonformen und technisch realisierbaren Lösungen. Seit 20 Jahren arbeitet Hansen an der Schnittstelle von Jura und Informatik mit dem Ziel, Datenschutz handhabbar zu machen und von Anfang an in die Systeme einzubauen.

(ve)

Stichwörter: Politik, Datenschutz, Schleswig-Holstein, Marit Hansen, Thilo Weichert